

Des ponts, pas des murs

Parce que

- **nous refusons** le racisme, les discriminations, la misère ou les exclusions,
- **nous partageons des valeurs** de justice, de fraternité et d'égalité...
- **nous ne voulons pas nous habituer** à la mort de milliers d'exilés venus pour protéger leur vie ou avoir une existence meilleure, à la construction de murs, à la chasse aux migrants, au contrôle au faciès, à l'enfermement ou à l'expulsion des étrangers, à la dégradation de leurs situations (femmes et enfants sans domicile, atteinte au droit d'asile, non prise en charge éducative des mineurs étrangers isolés, rejet de l'Aide Médicale, refus de séjour massifs) ...

☞ **nous voulons vivre ensemble dans le respect de la dignité de toutes et tous**, de la richesse de nos diversités ;

☞ **nous voulons agir contre la haine, la barbarie, la montée des fascismes** et contribuer à la construction d'un monde de paix, d'une planète solidaire basée sur une juste répartition des richesses et sur la solidarité entre les peuples.

Nous, citoyennes et citoyens du monde, nous mobilisons à Rouen comme dans d'autres villes de France dans le cadre des Etats généraux des migrations pour exprimer ensemble qu'une autre politique migratoire est possible...

Nous sommes fermement opposés au projet de « Loi Immigration et Asile » du gouvernement Macron, véritable machine à expulser dont les maîtres mots sont la sélection accrue entre bons et mauvais migrants, l'accélération des reconduites à la frontière, l'allongement de la durée de rétention, l'externalisation renforcée de la politique migratoire en Turquie, en Libye, au Tchad ou au Niger avec leurs conséquences inhumaines...

Parce que l'humanité de demain se construit dans l'accueil d'aujourd'hui, manifestons contre le projet de loi asile / immigration

Manif'Déambulation

le 19 avril 2018 à 18h

Place du 19 avril 1944, Rouen

